

第6回商工会ソフトボール大会報告

商工会 企画理事 中島



10月25日(日) Morris Park において第6回商工会ソフトボール大会を開催しました。当初6月開催が雨天中止となり、順延開催となったこの日もまた早朝からの雨に悩まされ、開催が危ぶまれました。幸いにも選手皆さんの願いが通じて、天気予報通りに雨も上がり、お昼頃には気持ちの良い秋晴れとなりました。今大会は全4チーム60名余りの方に参加して頂きました。

開会式の後、4チーム総当たりによる戦いが繰り広げられました。事実上決勝となる2勝同士の戦い Sakura Sluggers VS Bellini は昨年の決勝と同一カードであり、さすが決勝とあって随所にファインプレーが飛び出す白熱した接戦となりました。結果は Sakura Sluggers が競り勝って優勝の座をつかみ取りました。これにより Sakura Sluggers は4大会連続の優勝となります。おめでとうございます。

決勝以外でも鮮やかなダブルプレーやランニングキャッチ、ホームランも多数、さらには堂ノ協会長によるレフトゴロという珍プレーが飛び出すなど、大きな歓声と共に盛り上がった大会となりました。プレーに集中するあまり翌日には筋肉痛で苦勞なされた方も多かったはず・・・。

本ソフトボール大会では元高校球児をはじめ、お子様からシニアまで、またご家族でご参加頂き、参加者同士の親交を深めることができる商工会のスポーツイベントとして定着しつつあります。来年も開催を企画いたしますので、多くの皆様のご参加をお待ちしております。

【対戦成績表】

順位	チーム名	S.Sluggers	Bellini	W.Patorlots	Senators
優勝	Sakura Sluggers		○10-8	○11-2	○18-2
2位	Bellini	●8-10		○7-2	○17-6
3位	Washington Patorlots	●2-11	●2-7		○5-4
4位	Senators	●2-18	●6-17	●4-5	



栗林理事より優勝杯授与



優勝チーム Sakura Sluggers



2位 Bellini



3位 Washington Patriots



4位 Senators (商工会)